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Presidente do TCE defende privatização do DAE em Várzea Grande
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O presidente do Tribunal de Contas de Mato Grosso, conselheiro Sérgio Ricardo, declarou ser favorável à
privatização do Departamento de Água e Esgoto (DAE) de Várzea Grande. Para ele, o poder público já
demonstrou, ao longo de 158 anos, que não tem capacidade de resolver o problema crônico da falta d’água no
município.

 

"Sou favorável à privatização. O Estado não tem condição de tocar uma empresa como essa. Assim como
aconteceu com a energia, é preciso reconhecer que o setor público, em muitos casos, é incompetente",
afirmou Sérgio Ricardo.

 

Ele citou o exemplo de Cuiabá, que também enfrentava sérias dificuldades no abastecimento de água até
passar por um processo de concessão à iniciativa privada. "Cuiabá era como Várzea Grande. Mas depois da
privatização, a situação mudou. Hoje podemos dizer que a água já está praticamente universalizada na
capital", disse.

 

Segundo o conselheiro, o problema de abastecimento em Várzea Grande persiste mesmo com um rio que
corta toda a cidade. "É um absurdo. O município tem um rio enorme, mas até hoje não conseguiu resolver a
questão da água. Se não privatizar, não vai resolver", concluiu.

 

A fala do presidente do TCE reforça a urgência do debate sobre o futuro do DAE e o papel da iniciativa
privada na melhoria dos serviços essenciais em Várzea Grande.


